

Artikel aus der "Odenwälder Zeitung" 06.05.2008

Wald-Michelbach. Obwohl durch die Tatsache, dass der 1. Mai und Vatertag in diesem Jahr zusammen gefeiert wurden, die Zahl der Konkurrenz-Veranstaltungen sehr groß war, war das Vatertagsgrillfest des MGV Union Wald-Michelbach auf dem Vereinsgelände im Kuhklingen wieder sehr gut besucht.

Angesichts des frühlingshaften Wetters waren nicht nur die Plätze im geräumigen Zelt besetzt, auch die Sitzgarnituren im Außenbereich waren an diesem Tag sehr gefragt. Bereits beim Fröhschoppen fanden sich zahlreiche Gäste ein und ließen sich von den fleißigen Helfern der Union verwöhnen. Mitglieder, Freunde des Vereins, Vatertagsausflügler und Maiwanderer genossen das gesellige Beisammensein. So war dann auch der Grill ständig in Betrieb. Im Laufe des Nachmittags fand dann auch das große Kuchenbuffet regen Zuspruch. Die kleinen Besucher belagerten die große Hüpfburg, die von den Sängern aufgebaut worden war. In dieser Zeit konnten sich die Eltern entspannen und das Fest genießen. kko